

PASÓ POR LA FRONTERA LA EXPEDICIÓN INTEROCEÁNICA

BOLETÍN No. 1

FECHA: JULIO DE 2013

En coordinación con las autoridades de migración de Colombia y Ecuador, se facilitó el paso por la frontera colombo ecuatoriana de Rumichaca, la expedición interoceánica conformada por empresarios reconocidos del gobierno de Brasil, liderados por su presidente, el Sr. Cassiano Márquez de Oliveira, y 49 empresarios más, quienes hicieron muestras empresariales en Quito, Guayaquil, Pasto y la Ciudad de Cali, cuyo destino final era la República de Venezuela y luego Brasil.



Contáctenos: Dirección: Calle Bolívar entre Junín y Ayacucho - Segundo Piso - Frente al Centro Comercial Yolis -Teléfono (s): 2980-559 y 2987-302
E-mail: ctulcan@cancilleria.gov.co